

Reyes, Berenice, "Transportistas de carga marchan en Chilpancingo en favor de la presa", *El sur de Acapulco*, Guerrero, 15 de agosto, 2007.

**Dirección electrónica:**

[http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id\\_notas=23262](http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=23262)

En caravana por la ciudad, medio centenar de hombres a pie y unos 100 vehículos de carga pesada, miembros de la Coalición de Transportistas y Productores de Materiales para la Construcción de la Zona Centro, afiliados a la Confederación de Trabajadores de México (CTM), manifestaron ayer su apoyo a la construcción de la hidroeléctrica La Parota, durante la celebración del día de la Asunción de la Virgen, patrona de Chilpancingo.

Durante varias horas los choferes de pipas de agua, volteo y tráilers respaldaron con porras y gritos al gobierno de Zeferino Torreblanca Galindo y solicitaron "que la presa no se vaya de Guerrero".

Por otro lado, también pidieron que sacaran a los transportistas foráneos que trabajan en las minas de la entidad, "porque con eso se beneficia a gente que no es del estado", señaló el secretario general de la coalición, Silvestre Chávez Manzanares.

Asimismo, informó que solicitarían a través de un pliego petitorio al gobierno estatal, que las obras que realice sean entregadas a los trabajadores de Guerrero.

Cuando llegaron a la avenida Juárez, a un costado de la plaza Primer Congreso de Anahuac, los transportistas realizaron una parada para que sus vehículos adornados con flores y papeles de colores recibieran la bendición con agua de la iglesia de la Asunción.

Más de tres horas se postergó la caravana que emprendieron por la mañana la coalición de transportistas agremiados a la CTM, a bordo de las unidades pesadas rumbo al Palacio de Gobierno al sur de la ciudad.

Los transportistas destacaron que su apoyo al proyecto de La Parota se debe a que con esta construcción se generaría una derrama de mil millones de pesos en la entidad.

Además consideraron que son más los beneficios que ofrece la construcción de la hidroeléctrica, como un nuevo suministro de agua para Acapulco, así como cientos de trabajos para los pobladores de esa zona.

Chávez Manzanares señaló que existen cientos de guerrerenses que emigran a Estados Unidos por la falta de trabajo y de proyectos productivos en su estado, y “con el impulso de esta presa se generarían muchos empleos para quienes se ven obligados a abandonar sus hogares en busca de un empleo”.

Al llegar al Palacio de Gobierno entregaron un pliego petitorio que entre lo ya mencionado, también solicita una explicación del porqué desde hace tres meses se encuentra parada la obra del libramiento a Tixtla.

Finalmente, durante un mitin improvisado con porras y halagos afirmaron que mantienen su unidad con el gobierno estatal.

Argumentaron que solamente se ha escuchado la versión de la parte que se encuentra inconforme con el proyecto, y no se ha tomado en cuenta a quienes aprueban la construcción de la hidroeléctrica.